

CLARITO

PERIÓDICO GRAN DECIDOR DE VERDADES

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Trimestre 1 peseta
Número suelto 5 céntimos

Redacción y Administración:
Calle Sta. Ana, núm, 5

No se devuelven los originales

La correspondencia debe dirigirse al Administrador.
Los trabajos irán firmados, siendo responsable su autor.

De Elecciones

Hace ya mucho tiempo que el señor Torras Villá estaba haciendo grandes trabajos para que se le incluyera en la candidatura para diputados provinciales—su sueño dorado—no cesando un solo momento en llamar a las puertas políticas de la capital, pero sabía que lo primordial era hacer una inteligencia con los carlistas.

Estos trabajos, venían haciéndose de muchísimo tiempo a puerta cerrada, ya que en nuestro pueblo la verdadera democracia esta reñida en absoluto con los carlistas y todo papel que lleve este sello, según ellos, tiene un desmerito tan grande que no es apreciado en nada, es decir, es apreciado el que va con ellos con el mas grande desprecio.

El Sr. Torras nos había tirado algún discursillo en contra de estos, ostentando el lema de la democracia, democracia que jamás a practicado, haciendo a la superficie del oficio pero, en todos los casos comprometidos se veia claramente que hiba ligado del brazo de Puntas, tanto es así, que cuando necesita procurador designa a este porqué, como hemos dicho distintas veces es su amigo del alma.

Claro está que el Sr. Torras no podía hacer público, ante sus amigos, que tuviera tratos y pactos con los carlistas pero ha venido el momento decisivo, y su órgano *El Demócrata* nos sale ya en que es preciso hacer coaliciones, preparando el terreno para que sus borregos se crean que es una coalición momentánea y que nunca jamás habian existido ni existen tratos de ninguna clase.

Mirad lo que dice este organillo de la democracia de llauna:

«Y en circunstancial solidaridad, lucharán coaligados liberales, republicanos, conservadores y carlistas.

Los carlistas, son en el distrito de Vich y aún en el de Castelltersol, fuerza positiva; y por ello, se les concede un puesto en la candidatura, reservándose uno para los liberales de Vich y otro para los de Granollers».

Ya lo saben pues todos los granollerenses que los carlistas, según *El Demócrata*, son una fuerza positiva y en tratándose de poder subir es preciso coaligarse aún que sea con un moro.

El Sr. Montañá, en las penúltimas elecciones generales, protestó por medio de una hoja firmada, de que los amigos del candidato liberal (?), Sr. Boet, hubiesen hecho pactos con los carlistas, pero como se le dieron explicaciones en sentido negativo,

quedó convencido y luchó al lado de la democracia (?), pero haciendo constar que no había ningún pacto con ellos porqué él, en ningún caso luchaba a su lado.

Ahora el Sr. Montañá obra totalmente al revés, o sea que no solamente acepta coaliciones o pactos, sinó que acepta el cargo de comisión que se le ha designado y además estamos convencidos que permitirá que las elecciones se hagan en «La Unión Liberal» porqué así podrán congregarse allí todos juntos.

Nosotros la verdad, no nos extraña que el Sr. Torras vaya con los carlistas porqué en definitiva es su puesto, pero que vaya coaligado Montañá, es mucho de lamentar porqué un hombre como él, que su vida a estado en peligro, que en las veladas que «La Unión Liberal» celebra todos los años para protestar de estos, se les comia vivos dando él, la nota mas brillante de la misma y hoy compartir con ellos, la verdad, es muy de lamentar perqué en nuestra villa nadie creará sus oraciones cuando predique los ideales de democracia y libertat, porqué todo el mundo comprenderá que todo esto es un mito y que solo existe el convencionalismo y nada mas.

Advertimos al pequeñito Amador Garrell, que no repita aquel grito